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ATA DE REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES DE 
FINANÇAS, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA - EDUCAÇÃO, SAÚDE, ASSISTÊNCIA 
SOCIAL, ESPORTE, LAZER E TURISMO - VIAÇÃO, OBRAS PÚBLICAS, 
AGRICULTURA, INDÚSTRIA COMÉRCIO E MEIO AMBIENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, REALIZADA PRESENCIALMENTE NO 
GABINETE DO PREFEITO, NO DIA OITO DE SETEMBRO DE DOIS MIL E 
VINTE E DOIS. (08-09-2022). 

Ao oitavo dia do mês setembro de dois mil e vinte e dois, quarta-feira, às duas horas e 

trinta minutos, realizou-se a reunião da Comissão Permanente de Finanças, Legislação e 

TJustiça, (Presidente: Fernando Sampaio; Vice-presidente: Ediraldo Ramos; Vogal: 

Adimar Cota) Comissão Permanente Educação, Saúde, Assistência Social, Esporte, Lazer 

e Turismo (Presidente: Maurício Borges; Vice-presidente: Ricardo Miranda; Secr: tário: 

Edson ÁAgostinho) e a Comissão Permanente Viação, Obras Públicas, Agricuitura, 

Indústria Comércio e Meio Ambiente, (Presidente: Edson Agostinho de Castro Carieiro; 

Vice-presidente: Ediraldo Árlindo de Freitas Ramos; Secretário: Ricardo Miranda 
Thomaz) de forma presencial, na sede da Secretaria de Obras, para tratar sobre tópicos 

do Plano Diretor. Participaram da Reunião: O vereador Fernando Sampaio de Castro. 

Registraram Presença: Juliana Alves Pereira; Secretária Administração, Darci P:reira 

de Carvalho - Diretor do SINDSERV (O Sindicato dos Servidores e Funcionários 

Públicos da Prefeitura de Mariana), Rosângela Galvão de Moura - Administração, 

Elizangela Sara Lana Gomes- Diretora Presidente do IPREV (Instituto de Previdência 

dos Servidores Públicos de Mariana), Carlos Alberto de Matos Jeunom- Médico Perito- 

Secretário de Administração, Israel Quirino- Procuradoria. ABERTURA: Com a palavra 
o Dri, Darci iniciou a reunião apresentando que foram encaminhados ao sindicato a de 

possibilidade sugestões para incluir ao projeto, retomou que, na penúltima reunião que 
participaram na administração foi ofertado pelo sindicado algumas propostas com 

sugestões, contextualizou que na ocasião a resposta que Ihe foram entregues se fun-liram 

entre algumas negativas e a respostas as outra ficariam para a avaliação do departarmento 
Jurídico. Prosseguiu, afirmando que na reunião que antecedeu a presente, a Secr:taria 

Arlinda afirmou para ele que foi uma solicitação feita por ela ao sindicato e que todas as 

negativas que o Executivo colocou em relação a proposta fossem encaminhadas por 

escritos para o Executivo, Destacou que, a Secretaria Arlinda os encaminhará a negativa 

as propostas apresentadas. Com a palavra, a Sra, Rosangela sublimou que não se tratava 

de uma negativa e sim, de uma justificativa, Com a palavra, o Dri, Darci concordou que 

se trata de uma justificativa, continuou sua fala destacando que, no dia seguime foi 
enviado um e-mail da Secretaria no qual, o assunto tratado era que todas sugestões feitas 

pelo sindicato sobre o projeto, para a Câmara pouco estavam adicionados e que todas as 
propostas do sindicato não eram viáveis ao projeto. Com a palavra, o Vereador Fernando 

Sampaio sugeriu que, todas as propostas do sindicato fossem discutidas durante a reunião 

e destacando seus prós e contras. Com a palavra, o Dr. Israel apontou que elaborou 

anotações sobre cada uma das sugestões apresentadas pelo sindicato e que já estavm no 

projeto de lei, as que não estavam no projeto de lei e deveria se tratar de um decrco, as 

que não são da competência do Legislativo. Afirmou que, as sugestões do Sindicato :oram 
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discutidas exaustivamente e que em momento algum foram descartadas. Com a palavra, 

o Dri. Darci alicerçou-se que na sexta feira receberam por e-mail um comunica:lo da 

Secretaria que não constava assinatura do remetente. O conteúdo do e-mail 1'elatav$a que, 

das propostas encaminhadas pelo sindicato em sua totalidade nenhuma delas foram 
incorporadas ao projeto e que seguiram com a redação inicial discutida anteriormente. 

Retomou, os questionamentos que ocorreram na última reunião, sobre o posicionamento 
do sindicato pela qual havia uma falta de justificativa e que o projeto estava praticamente 

fechado. Com a palavra, a Adm. Rosângela leu uma das resoluções do Dr. Israel sobre a 

primeira proposta do sindicato: "Artigo Federal de Nº 37, citou o parágrafo 13 do servidor 

público; o titular do cargo efetivo poder ser readaptado para a exerciícios de cargo cújo às 

recepções e responsabilidades sejam compatíveis com a habilitação que tenham sofrido 

na sua capacidade física ou mental e quando permanecer nessa condição desde que possua 

habilitação e nível de escolaridade exigida para o cargo, mantido a remuneração do ';cargo 

de origem” prossegui a leitura das anotações do Dr. Israel “ Ele citou o artigo 6 do projeto 
de lei; Que o programa de readaptação funcional da administração municipa! será 

desenvolvido pelo serviço de saúde ocupacional do Município, através dos profissionais 
da área de perícia médica e medicina do trabalho e supervisionados pela Secretaria 

Municipal de Administração; Comentário do Dr, Israel: Quem tem capacidade para ferir 
a habilidade da capacidade física e mental, é a medicina do trabalho. Com a palavra, o 

Dri. Darci afirma que gostaria de ter texto, por escrito, pois ao solicitar um pedido e terem 
a rejeição poderiam enviar a justificativa dessa negativa, o sindicato necessitaria da 

resposta para ser encaminhada ao setor jurídico para que se elaborasse uma nova contra 

a próstata ou descartar-se a possibilidade. Com a palavra, a Sra, Rosângela afirmou que 
o documento lido já havia sido enviado, na terça feira dia seis de novembro de dois inil e 

dois às oito e trinta e cinco minutos. Com a palavra, Dri. Darci afirma que não recebeu 

uma segunda versão do projeto e as justificativas, Com a palavra, o Vereador Ferriando 

Sampaio questionou se o sindicado concordaria com os tópicos Justificados, elençados 

pelo Dr. Israel. Com a palavra, o Dri. Darci comentou que o material encaminhado por 

Word, pelo sindicato foi lido pelo Dr. Israel e que seguindo o requerimento do sin&icato 

produziram o material apresentado, utilizando o documento enviado em word rep:isou. 

Com a palavra, o Vereador Fernando Sampaio pediu ao Dri. Darci que confirme se 

receberam o documento enviado. Com a palavra, o Dri. Darci afirmou que está se 

baseando no e-mail recebido da Secretaria e que não foi comunicado sobre o recebimento 

de outro material, Com a palavra, o Vereador Fernando Sampaio sugeriu a suspensão da 
reunião, para aguardarem o auxílio jurídico da Dra, Juliana que assiste o sindicato, 

prosseguiu comentando que nas reuniões estão construindo ideias com a posição jurídica 
e que é dever constitucional legislar sobre o tema. E que o quadro de servidores está 

inconformado com afastamento e os que estão impossibilitados de trabalharem ne. qual 

destacou ser necessário a união de ideias para que ocorra uma resolução entre as gartes. 
Reafirmou, que a posição do sindicato foi compreensível e que foi avaliado :odas 

sugestões do sindicato em uma reunião na qual o único objetivo é compor um projeto que 
seja bom para o Município e seus servidores que provém de um maior bem estar físico e 

emocional, Sendo que, não é viável continuar a pagar um servidor descapacitado' para 

Municipal sendo que é útil para o Estado, outras empresas. Afirmou que, vão debater 

novamente as sugestões Jjunto à lé1,| pois o objetivo é reintegrar os funcionários. não 
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descartar os profissionais. Com a palavra, o Dri. Darci destacou três questões, o sindicato 

nunca se negou a debater sobre nem tema, o material que receberam será verificado e 

voltaram a discutir as sugestões e que provavelmente na próxima reunião será discatido. 

Com a palavra, o Vereador Fernando Sampaio sugeriu uma votação para remarcat uma 

nova reunião, com a concordância de todos presentes optaram para o dia quatoíª;zé de 

novembro às duas horas da tarde. Com a palavra, o Sr. Carlos Álberto ressalta que é 

notmal e faz parte do processo administrativo de afastamento, pela revisão, o recurso e 
em certos casos a falta de acordo. Com a palavra, o Vereador Fernando Sampaio levªlàntou 

a hipótese que possivelmente na semana que vem poderão finalizar as discussões faura o 

projeto. E que há um número grande de pessoas em casa que gostariam de trabalhar"Com 

a palavra, a Sra. Elizangela complementou dizendo que as pessoas afastadas gostariam 

de poder garantir a aposentadoria especial delas. Com a palavra, a Sra. Rosângela 

apresentou uma justificativa sobre e-mail enviado ao sindicato, de responsabilidade do 
Dr. Israel e da Administração, comprovando que foi realizada no dia seis de novembro e 

que foi uma falha de comunicação do Dri. Darci não ter tido conhecimento do 

recebimento do e-mail. Com a palavra, o Vereador Fernando Sampaio destacou qua não 

adianta votar o projeto sem a harmonia entre as partes e que as divergências são normais 

na democracia, com interesse de chegarem a uma igualdade entre as partes, Com a 

palavra, o Dri. Darci solicitou que constasse na ata que o material enviado pela 

administração foi no dia seis de novembro de dois mil e vinte e dois, um dia após a reunião 

que causou essas divergências. Com a palavra o Vereador Fernando Sampaio agradeceu 

a todos presentes. ENCERRAMENTO: não havendo mais nada a tratar, encerrou a 
reunião às duas horas e cinquenta e cinco minutos. Para constar, lavrou-se esta ata, que 

será assinada: o 
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